

## A. QUINZIÈME RAPPORT SPÉCIAL SUR LA FRÉQUENCE DE LA GRIPPE.

### A. FIFTEENTH SPECIAL REPORT REGARDING THE PREVALENCE OF INFLUENZA.

*Allemagne.* — Le nombre des décès attribués à la grippe dans 46 grandes villes de 397 pendant la semaine se terminant le 19 février, n'a atteint que 295 pendant la semaine suivante.

*Angleterre et Pays de Galles.* — Le directeur du Service de santé nous informe que l'épidémie est partout en diminution. Il y a eu 342 décès par la grippe dans les 105 grandes villes pendant la semaine se terminant le 12 mars, contre 572 pendant la semaine précédente. Dans l'ensemble du pays le nombre des déclarations de cas de pneumonie de 2,344 s'est réduit à 1,566. Le nombre des décès n'a été supérieur à 20 qu'à Londres (33) et à Manchester (27).

*Danemark.* — 75,573 cas de grippe ont été déclarés en février.

*Ecosse.* — Le « Registrar General » nous fait savoir (le 21 mars) que le taux de mortalité générale a été de 16,0 dans les villes d'Ecosse pour la semaine se terminant le 19 mars, contre 17,2 pour la semaine précédente; 47 décès ont été attribués à cette maladie.

Le Conseil d'Hygiène d'Ecosse déclare que l'épidémie s'éteint rapidement sauf dans les comtés du sud-ouest.

*Finlande.* — 12,759 cas de grippe ont été déclarés du 16 au 28 février, contre 12,255 pendant la première quinzaine du mois.

*Pays-Bas.* — On a compté 2,015 décès par grippe dans l'ensemble du pays, dont 1,254 parmi la population âgée de plus de 60 ans.

*Royaume des Serbes, Croates et Slovènes.* — 31,262 cas de grippe et 467 décès ont été déclarés pendant la semaine se terminant le 7 mars, contre 42,186 cas et 299 décès pendant la semaine précédente. Ce sont les districts de Tuzlan et de Belgrade qui ont enregistré le plus de décès, soit 93 et 32 respectivement.

*Suède.* — 23,750 cas de grippe ont été enregistrés du 16 au 28 février, contre 30,754 pendant la première quinzaine du mois.

*Suisse.* — Seize décès ont été attribués à la grippe pendant la semaine finissant le 12 mars.

*U. R. S. S.* — L'épidémie semble avoir atteint son maximum dans la plupart des villes vers la fin février, sans avoir eu toutefois des proportions exceptionnelles.

*Germany.* — The deaths attributed to influenza in 46 large towns decreased from 397 during the week ended February 19th to 295 during the following week.

*England and Wales.* — The Chief Medical Officer states that the epidemic is abating everywhere. There were 342 deaths from influenza in 105 large towns during the week ended March 12th, as compared with 572 during the previous week. The pneumonia notifications in the whole country decreased at the same time from, 2,344 to 1,566. More than 20 deaths from influenza were reported only at London (33) and Manchester (27).

*Denmark.* — 75,573 influenza cases were reported in February.

*Scotland.* — The Registrar-General states (March 21st) that the general death rate in Scottish towns was 16.0 during the week ended March 19th, as compared with 17.2 during the previous week; 47 deaths were attributed to influenza.

The Scottish Board of Health states that the epidemic is rapidly abating, except in the south-western counties.

*Finland.* — 12,759 influenza cases were reported between February 16th and 28th, as compared with 12,255 during the first fortnight of the month.

*Netherlands.* — Deaths from influenza in the whole country numbered 2,015 in January of which 1,254 were over 60 years of age.

*Kingdom of the Serbs, Croats and Slovenes.* — 31,262 influenza cases and 467 deaths were reported during the week ended March 7th, as compared with 42,186 cases and 299 deaths during the previous week. The highest number of deaths were reported in the districts of Tuzlan (93) and of Belgrade (32).

*Sweden.* — 23,750 influenza cases were reported between February 16th and 28th, as compared with 30,754 during the first fortnight of the month.

*Switzerland.* — Sixteen deaths were attributed to influenza during the week ended March 12th.

*U. S. S. R.* — The epidemic appears to have reached its maximum in most towns toward the end of February without having reached exceptional proportions.

CAS DE GRIPPE DÉCLARÉS DANS DIFFÉRENTES VILLES DE L'U. R. S. S. DU 30 JANVIER AU 5 MARS.  
 INFLUENZA CASES REPORTED IN VARIOUS TOWNS OF THE U. S. S. R., JANUARY 30th TO MARCH 5th.

<i>Villes</i>	<i>Semaines finissant le : — Weeks ending :</i>				<i>Towns</i>	
	5/II	12/II	19/II	26/II		5/III
Moscou . . . .	6.983	10.758	10.779	11.449	10.710	Moscow
Léningrade . . .	457	953	2.045	2.422	—	Leningrad
Astrakan. . . .	322	328	232	219	—	Astrakhan
Vladimir . . . .	187	197	246	226	196	Vladimir
Novo-Vosnessensk	—	714	940	1.172	—	Novo-Vosnessensk
Kazan . . . . .	573	588	603	414	—	Kazan
Kostroma . . . .	211	262	256	272	281	Kostroma
Nijnii-Novgorod	113	190	205	255	—	Nijni-Novgorod
Samara . . . . .	504	724	1.104	—	—	Samara
Saratov . . . . .	587	1.024	850	—	—	Saratov
Smolensk . . . .	262	363	295	337	—	Smolensk
Tver . . . . .	263	295	400	325	459	Tver
Tomsk . . . . .	36	49	124	—	—	Tomsk
Oufa . . . . .	161	215	264	—	—	Ufa
Jaroslavl . . . .	566	627	435	—	—	Jaroslavl
Bakou. . . . .	533	735	—	—	—	Baku
Kharkov . . . . .	612	608	618	—	—	Kharkhov
Kiev . . . . .	177	596	656	—	—	Kiev
Odessa. . . . .	93	194	587	—	—	Odessa